



Pour publication
Tél.: 872-6062

77-47

PERSEPOLIS, LE RESTAURANT
DU PAVILLON DE L'IRAN

De ravissantes photos transparentes ornent les fenêtres du restaurant blanc et or "Persépolis" à divisions et panneaux blancs. Son décor permet aux visiteurs de capter une vue d'ensemble de la célèbre capitale des Achéménides tout en dégustant des plats typiquement iraniens.

Pendant les heures de pointe, des garçons arborant des costumes du pays servent des desserts, des boissons rafraîchissantes, du thé et du café sous l'arcade principale du pavillon.

La partie du restaurant réservée aux visiteurs de marque est particulièrement luxueuse avec ses parois latérales ornées d'un vitrail aux motifs persans.

Les gourmets connaissent depuis plusieurs années ce restaurant exotique où les mets portent des noms mystérieux et pleins de promesses. Le caviar iranien accompagné de vodka y sont offerts à des prix fort abordables pour la plus grande joie des palais délicats. Un coin d'Asie à quelques pas de Montréal.